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A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer a Realização de Audiência Pública para tratar da valorização dos Profissionais

da Saúde Pública do Município de Pau dos Ferros/RN.

Os Vereadores abaixo assinados submetem à apreciação da Douta Mesa, para que

seja discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte proposição:

Requer a Presidência da Casa Legislativa, a realização de Audiência Pública para

tratar da valorização dos Profissionais da Saúde Pública do Município de Pau dos Ferros/RN.

JUSTIFICATIVA:

Em virtude do Requerimento Verbal solicitado, na 16ê Sessão Ordinária da 3a Sessão

Legislativa na 19e Sessão Legislativa, através do Vereador Reginaldo Alves da Silva, nós,

vereadores da Câmara Municipal de Pau dos Ferros, vimos por meio deste requerimento, em

nome de todos os edis, solicitar a realização de uma audiência pública urgente para tratar da

valorização dos profissionais da saúde em nosso município. Vale destacar que o Requerimento
supracitado, obedece ao artigo 94 do Regimento lnterno da Câmara Municipal de Pau dos
Ferros/RN.

Conforme informaçôes que recebemos, os profissionais da saúde pública do município de

Pau dos Ferros estão enfrentando uma situação alarmante, uma vez que estão há sete anos sem
qualquer reajuste salarial. Esses dedicados e competentes profissionais têm desempenhado um
papel crucial no atendimento à saúde da população, mesmo diante das adversidades
enfrentadas.

A realização da audiência pública é de extrema importância, pois além do reajuste salarial,
também é fundamental abordar as condições de trabalho em gue eles atuam. Os relatos de

infraestruturas inadequadas, falta de materiais de expediente e de insumos revelam uma
realidade preocupante e comprometedora. Esses problemas impactam diretamente a qualidade

do atendimento prestado à população e representam um fator crucial a ser considerado na busca
por soluções que valorizem e dignifiquem esses dedicados profissionais de saúde.
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É essencial destacar que a valorização dos profissionais da saúde é um princípio
fundamental para garantir a qualidade dos serviços oferecidos à comunidade. Reconhecemos o
compromisso e a importância desses profissionais no cuidado da saúde de nossos munícipes e

entendemos que é urgente e necessário estabelecer uma política de reajuste salarial justa e

condizente com suas responsabilidades e competências.

Dessa forma, solicitamos que seja agendada e realizada uma audiência pública o mais

rápido possível, em conformidade com os trâmites legais aplicáveis, a fim de discutir e buscar
soluções para a questão do reajuste dos profissionais da saúde de Pau dos Ferros. Propomos que

sejam convidados representantes dos profissionais da saúde, gestores municipais, entidades
representativas e demais partes interessadas.

Ressaltamos que a ausência de reajuste salarial por um período tão prolongado afeta
diretamente a motivação e o comprometimento desses profissionais, podendo acarretar
consequências negativas para o sistema de saúde como um todo. É de responsabilidade de todos
nós, representantes do povo, buscar uma solução efetiva e justa para essa situação.

Contamos com o apoio e a sensibilidade de Vossa Senhoria para atender a essa importante
demanda da população de Pau dos Ferros e reforçar a valorização desses grandes profissionais

da saúde, que tanto contribuem para o bem-estar e a qualidade de vida de nossos munícipes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 14 de junho de

2023.
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